

Docteur éclairé, pasteur vigilant, vous êtes aussi notre Père le père bien-aimé de nos âmes. Et nous, nous le proclamons avec joie, nous sommes vos fils, mais des fils soumis et dévoués. Depuis six ans déjà, nous en avons fait la touchante expérience, votre joug est doux, Monseigneur, et si nous exécutons fidèlement chacun de vos ordres, si nous nous empressons de satisfaire au moindre de vos désirs, c'est que nous savons combien l'obéissance, surtout chez le prêtre, est nécessaire au bien de l'Eglise.

Cette obéissance, Monseigneur, nous vous l'avons promise à ce soir mémorable où vous preniez officiellement possession du trône archiépiscopal de Québec ; ce soir-là, aussi, en entendant les paroles vraiment apostoliques tombées de vos lèvres, et écoutant cette allocution, ce discours si remarquable qui a fait l'admiration de tous ceux qui avaient la bonne fortune de se presser dans les vastes nefs de votre basilique, nous étions fiers de notre évêque, nous nous sentions heureux d'être placés désormais sous la houlette d'un tel pasteur.

Monseigneur, nous remercions la Divine Providence qui vous a rendu en pleine santé à l'affection de votre troupeau, à la vénération de votre clergé, et nous faisons des vœux pour que se réalisent à la lettre ces joyeuses paroles échappées tant de fois de nos cœurs reconnaissants et de nos lèvres émues : « *Ad multos annos !* » Et afin que Dieu ait pour agréable ce souhait de notre piété filiale, nous sollicitons votre paternelle bénédiction sur nos personnes et sur nos travaux.

AUX PRIERES

Sr Maria-Rose Clapin, des Sœurs Grises de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.